

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

## Organisasi Media Sebagai Pejuang Lingkungan Hidup (Studi Kasus Greeners.co dalam Program Less Waste Event)

Mega Anisa Suandi

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=75271&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Pertumbuhan penduduk saat ini mempengaruhi pola konsumsi masyarakat yang menyebabkan bertambahnya volume sampah. Untuk itu saat ini diperlukan adanya peran atau aksi bersama untuk menyelamatkan lingkungan hidup, seperti halnya yang dilakukan oleh Greeners.co melalui program Less Waste Event yaitu aksi gerakan pilah sampah pada acara berskala besar Tujuannya mengurangi timbunan sampah yang sulit didaur ulang. Fokus penelitian ini pada perjuangan Greeners.co sebagai organisasi media dalam menyelamatkan lingkungan hidup.

Penelitian ini mengkaji tentang perubahan sosial organisasi media. Peneliti menggunakan teori perubahan sosial berdasarkan teori fungsionalisme Talcott Parsons untuk melihat perubahan sosial yang terjadi pada organisasi media.

Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme. Pendekatan yang digunakan adalah kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara mendalam, dokumentasi, dan studi pustaka. Teknik keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi sumber. Metode studi kasus. Analisis yang dilakukan adalah analisis data kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa saat ini media massa tidak hanya memberikan informasi, tetapi juga memiliki fungsi lain yaitu dengan berperan aktif dalam menyelamatkan lingkungan. Perubahan sosial yang terjadi masuk ke dalam dimensi struktural yang dipengaruhi oleh faktor lingkungan. Untuk menjalankan program Less Waste Event Greeners.co dengan dukungan dana dari KLHK dan pihak swasta. Jurnalis Greeners.co tidak termasuk ke dalam tim Less Waste Event tetapi wajib meliput kegiatan yang bekerja sama dengan Less Waste Event.

Penelitian ini berkontribusi pada teori perubahan sosial, terutama diaplikasikan pada penelitian tentang peran organisasi media. Secara metodologis penelitian ini bermanfaat bagi metode studi kasus. Penelitian ini juga berkontribusi sosial mengedukasi masyarakat untuk terlibat aktif dalam gerakan pilah sampah.